

Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del profesor: Yeni Paulina Santiago.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: PSICOLOGIA GENERAL.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: CUATRIMESTRE III

LA PSICOLOGÍA COMO CIENCIA.

La Psicología es la ciencia que estudia la conducta y los procesos mentales. Trata de describir y explicar todos los aspectos del pensamiento, de los sentimientos, de las percepciones y de las acciones humanas. Por ser una ciencia, la Psicología se basa en el método científico para encontrar respuestas.

La Psicología surge como una disciplina es la ciencia que estudia la conducta y los procesos mentales. Trata de describir y explicar todos los aspectos del pensamiento, de los sentimientos, de las percepciones y de las acciones humanas. Se basa en el método científico para encontrar respuestas.

La psicología tiene muchas subdivisiones como la psicología del desarrollo se trata de los procesos y del crecimiento y del cambio a lo largo de la vida, desde el periodo prenatal hasta la vejez y la muerte.

La psicología experimental estudia e investiga los procesos psicológicos básicos que es el aprendizaje, memoria, sensación percepción, cognición, motivación y emoción. También la psicología de la personalidad que estudia las diferencias entre los individuos en rasgo de ansiedad, agresividad y autoestima.

La psicología se basa en el método científico para encontrar respuestas a las preguntas este método tiene de lo siguiente: rigurosa observación, y obtención de datos, explicación de las observaciones formando teorías y sobre las relaciones y las causas y la prueba sistemática de la hipótesis. Se basa en el método científico para encontrar respuestas. La psicología es el estudio científico de la conducta y la experiencia de como los seres humanos y los animales sienten, piensan, aprenden, y conocen para adaptarse al medio que les rodea.

Realizan observaciones, formulan hipótesis, elaboran teorías y modifican o perfeccionan esas teorías a la luz de nuevas observaciones.

Se aplican en varios campos de estudio como en la psicología básica, la psicología general, la psicología experimental, la psicología social, psicología evolutiva, la psicología de la personalidad,

La psicología aplicada también en el campo de:

La psicología educativa la cual estudia los mecanismos implicados en el aprendizaje de un sujeto.

La psicología clínica es la que se encarga del estudio o diagnóstico o tratamientos de problemas y trastornos psicológicos o bien conductas anormal.

En la psicología implica el uso de herramientas tales como la observación, la descripción, y la investigación experimental. Implica acciones que pueden ser observados directamente, tales como la porción.

En conclusión, la psicología cumple con el requisito básico de toda ciencia confronta sus teorías con la realidad, rechazándolas si la experiencia no las demuestra. Es cierto que no puede ser preciso ni exacto como otras ciencias, debido a la complejidad de los factores que intervienen en la conducta.